



“Arte en Pelotas”

Ejecutores: Ente Cultural Cordobés y Santafesino

Objetivo:

Intervención artística sobre pelotas de fútbol.

El tema será el deporte local y de la región, involucrando su historia, clubes, deportistas destacados y actividades relacionados con la pelota de fútbol.

Las Pelotas pueden ser intervenidas en forma colectiva o individual. Dicha producción será la referencia de cada comunidad participante

Descripción:

La pelota de fútbol es para la ciudad de Bell Ville más que un sinónimo de fútbol. Es el emblema de una capital nacional que eligió y consagró ese elemento como parte fuerte de su cultura.

A través de los Ente Culturales se pondrá de manifiesto esta convocatoria posibilitando una Muestra itinerante interprovincial, la cual será presentada en la Fiesta Nacional de la Pelota de Fútbol 2022 para luego comenzar a girar en las distintas comunidades adheridas al Ente Cultural Cordobés y Santafesino

Recurso:

La compra de 200 pelotas blancas para que sean intervenidas a cada una de las comunidades de los territorios cordobeses y santafesinos.

Reconocimiento a cada participante (artista/s, Comuna y Municipio)